



شركة الكفاح العالمية للتسويق

AL-KIFAH INTERNATIONAL MARKETING COMPANY

والدعاية والاعلان

ADVERTISING and PROMOTION

# الملف التعريفي لشركة الكفاح Al-Kifah Company Profile

# المحتويات

09 خدمات الشركة

15 الرؤية المستقبلية

16 الحل المختصر

18 شركاء النجاح

01 من نحن

03 أهداف الشركة

05 قيم الشركة

07 سياسات الشركة

20 التواصل

من نحن؟

Who We Are?





شركة الكفاح العالمية للتسويق هي كيان متكامل يتمتع بخبرة عريقة تمتد لأكثر من عقدين في السوق السعودي. نلتزم بدعم رؤية المملكة العربية السعودية ٢٠٣٠ من خلال تقديم خدمات تسويقية مبتكرة وحلول تقنية متطورة تهدف إلى تحقيق التحول الرقمي والنمو الاقتصادي. هدفنا الأساسي هو أن نكون الشريك الموثوق للعملاء عبر تقديم خدمات استثنائية تعكس القيم والطموحات التي نؤمن بها.

Al Kifah International Marketing is a comprehensive entity with over two decades of extensive experience in the Saudi market? We are committed to supporting Saudi Arabia's Vision 2030 by offering innovative marketing services and cutting-edge technological solutions that aim to drive digital transformation and foster economic growth. Our core mission is to be the trusted partner for our clients by delivering exceptional services that embody the values and aspirations we uphold.



أهداف الشركة:

Company Objectives:



- 1 تمكين العملاء من تحقيق أهدافهم التسويقية بأعلى مستويات الاحترافية.
- 2 تقديم حلول تسويقية مبتكرة تُسهم في تعزيز الوعي بالعلامة التجارية.
- 3 تحقيق رضا العملاء من خلال تقديم خدمات متكاملة ومخصصة لكل عميل.
- 4 تعزيز الشراكة الاستراتيجية مع العملاء لبناء علاقات طويلة الأمد.

- 1 Empower clients to achieve their marketing goals with the highest levels of professionalism.
- 2 Provide innovative marketing solutions that enhance brand awareness.
- 3 Ensure customer satisfaction by delivering comprehensive and tailored services for each client.
- 4 Strengthen strategic partnerships with clients to build long-term relationships.



قيم الشركة:

Company Values:

## Company Values:

## قيم الشركة:

- 1** **Innovation:**  
We strive to deliver new ideas and creative solutions consistently.
- 2** **Professionalism:**  
We are committed to the highest standards of quality in all our services.
- 3** **Transparency:**  
We believe in clear and honest communication with our clients.
- 4** **Commitment:**  
Our clients' success is always our top priority.
- 5** **Continuous Development:**  
We stay updated with the latest technological advancements to ensure the best solutions.

- 1** **الابتكار:**  
نسعى دائماً لتقديم أفكار جديدة وحلول إبداعية.
- 2** **الاحترافية:**  
نلتزم بأعلى معايير الجودة في تقديم خدماتنا.
- 3** **الشفافية:**  
نؤمن بأهمية التواصل الواضح والصريح مع عملائنا.
- 4** **الالتزام:**  
نضع نجاح عملائنا على رأس أولوياتنا.
- 5** **التطور المستمر:**  
نواكب أحدث التطورات التقنية لضمان تقديم أفضل الحلول.





# سياسات الشركة:

## Company Policies:



### الجودة:

تقديم خدمات متوافقة مع أعلى معايير الجودة.



### التميز:

في تجربة العميل من خلال المتابعة المستمرة والدعم



### الالتزام:

بالمواعيد الزمنية المتفق عليها.



### الأمان:

الخصوصية ضمان الخصوصية الكاملة لبيانات العملاء.



### التركيز:

على احتياجات العميل لضمان تحقيق أهدافه.



### Focus:

Prioritizing client needs to ensure their goals are achieved.



### Security:

Ensuring complete confidentiality of client data.



### Commitment:

Adhering to agreed-upon timelines.



### Excellence:

Providing an outstanding customer experience through continuous follow-up and support



### Quality:

Delivering services that meet the highest quality standards.

خدمات الشركة:

Company services:

1

التسويق الرقمي

Digital Marketing



✓ **عمل استراتيجية تسويقية للعملاء لمدة عام مجاناً:** نقوم بإعداد استراتيجية تسويقية شاملة لمدة عام كامل بشكل مجاني قبل التعاقد، وعند التعاقد يحصل العميل على خطة تشغيلية متكاملة تشمل الجداول الزمنية للنشر، احتياجات التصوير، وجميع التفاصيل التشغيلية مع متابعة مستمرة لضمان التنفيذ المثالي.

✓ **Developing a Free One-Year Marketing Strategy for Clients:** Providing an outstanding customer experience through continuous follow-up and support

✓ **إدارة الحملات الإعلانية الممولة:** ندير الحملات الإعلانية على مختلف المنصات الرقمية مثل جوجل، فيسبوك، إنستغرام، سناب شات، تويتر، تيك توك وغيرها، لضمان وصول الإعلانات إلى الجمهور المستهدف. نسعى لتحقيق أعلى معدلات التفاعل والانتشار من خلال تنفيذ حملات موجهة بعناية تلبى أهداف العملاء.

✓ **Managing Paid Advertising Campaigns:** We manage advertising campaigns across various digital platforms, including Google, Facebook, Instagram, Snapchat, Twitter, TikTok, and more, to ensure that ads reach the target audience effectively. Our goal is to achieve the highest levels of engagement and reach by executing carefully targeted campaigns that align with our clients' objectives.

إدارة حملات جوجل وتحسين محركات البحث (SEO): تحسين ترتيب المواقع الإلكترونية في محركات البحث وجذب المزيد من الزوار. ✓

✓ **Search Engine Optimization SEO:** We enhance the ranking of websites in search engines and attract more visitors

إدارة صفحات السوشيال ميديا: نقدم خدمة إدارة شاملة لصفحات التواصل الاجتماعي تشمل إنشاء المحتوى، الجدولة، التفاعل مع المتابعين، وتحليل الأداء. ✓

✓ **Social Media Page Management:** We provide comprehensive management services for social media pages, including content creation, scheduling, engaging with followers, and performance analysis.

خدمات الشركة:

Company services:

2

التصوير

Photography



- التصوير الفوتوغرافي والفيديو: تصوير احترافي يعكس هوية العلامة التجارية بأعلى جودة.
- تصوير المنتجات: إبراز تفاصيل المنتجات بأسلوب احترافي يجذب العملاء.
- تصوير بالطائرة الدرون: لقطات جوية مميزة تُظهر المواقع والمنشآت من زوايا إبداعية.
- عمل فيديو هات موشن جرافيك: إنشاء فيديو هات جذابة توصل الرسائل التسويقية بفعالية.
- عمل فيديو هات ريلز للصفحات: إنتاج محتوى قصير وجذاب يلائم منصات التواصل الاجتماعي.
- تغطية المعارض والمؤتمرات: نوثق الأحداث والفعاليات بأسلوب احترافي يعكس أهميتها.
- عمل إعلانات للعلامات التجارية: إنتاج فيديو هات دعائية تعزز الوعي بالعلامة التجارية.

- Professional Photography and Video: Capturing high-quality images and videos that reflect the brand's identity.
- Product Photography: Highlighting product details in a professional manner that attracts customers.
- Drone Photography: Unique aerial shots showcasing locations and facilities from creative angles.
- Motion Graphics Videos: Creating engaging videos that effectively deliver marketing messages.
- Reels Videos for Social Media Pages: Producing short, captivating content suited for social media platforms.
- Exhibition and Conference Coverage: Documenting events and activities professionally to reflect their significance.
- Brand Advertising Videos: Producing promotional videos that enhance brand awareness.

خدمات الشركة:

Company services:

3

البرمجيات

Software





- ✓ **تطوير وإنشاء مواقع الويب:** تصميم مواقع ويب حديثة ومتجاوبة تلبي احتياجات العملاء.
- ✓ **تطوير وإنشاء المتاجر الإلكترونية:** بناء متاجر إلكترونية متكاملة تدعم نمو الأعمال.
- ✓ **خدمة الاستضافة والدومين والبريد الإلكتروني:** توفير استضافة آمنة وموثوقة للمواقع الإلكترونية، مع تسجيل النطاقات وإعداد بريد إلكتروني احترافي للشركات.

- ✓ **Web Development and Design:** Creating modern, responsive websites that meet client needs.
- ✓ **E-commerce Store Development:** Building fully integrated e-commerce stores to support business growth.
- ✓ **Hosting, Domain, and Email Services:** Providing secure and reliable website hosting domain registration, and professional email setup for businesses.



# الرؤية المستقبلية Future Vision

نسعى لأن نكون الخيار الأول للعملاء في المملكة العربية السعودية في مجال التسويق الرقمي والتصوير الإبداعي وحلول البرمجيات، من خلال تقديم خدمات متميزة تُحقق أهداف عملائنا وتُفوق توقعاتهم.

We aim to be the first choice for clients in Saudi Arabia in the fields of digital marketing, creative photography, and software solutions by offering exceptional services that achieve our clients' goals and exceed their expectations.





شركة الكفاح العالمية للتسويق  
AL-KIFAH INTERNATIONAL MARKETING COMPANY  
والدعاية والإعلان  
ADVERTISING and PROMOTION

# الحل المختصر SOLUTION

شركة الكفاح العالمية للتسويق هي وحدة متخصصة تقدم حلولاً متكاملة مدعومة بخبرة طويلة ومصداقية عالية. تشمل خدماتنا التسويق الرقمي، التصوير الإبداعي، وتطوير البرمجيات، بهدف تمكين العملاء من تحقيق النجاح في عالم الأعمال المتغير بسرعة.

Al Kifah International Marketing is a specialized unit offering integrated solutions backed by extensive experience and high credibility. Our services include digital marketing, creative photography, and software development, empowering clients to achieve success in the rapidly evolving business world.

# شركاء النجاح

## Partners of Success





اسوار



وزارة التعليم  
Ministry of Education

LOGO.ADAM3E.COM



Bani Limited Co.



وزارة الصحة  
Ministry of Health



أمانة منطقة الرياض  
RIYADH REGION MUNICIPALITY



وزارة الشؤون البلدية  
والقروية والإسكان  
Ministry of Municipal Rural Affairs & Housing



بنك التنمية الاجتماعية  
SOCIAL DEVELOPMENT BANK



الأحوال المدنية



المؤسسة العامة للري  
Saudi Irrigation Organization  
المملكة العربية السعودية



مصنع الأبعاد الثلاثية  
Three Duration Factory



الشركة المتحدة للظلال  
United Enshading Company

الدفة  
DAFFAH



شركة بشائر  
الخليج الطبية  
Bashayer Alkhaleej Medical Company



عالم الحروف المثالي  
Perfect Lettering World



الهيئة العامة للترفيه  
General Entertainment Authority





شركة الكفاح العالمية للتسويق  
AL-KIFAH INTERNATIONAL MARKETING COMPANY  
والدعاية والإعلان  
ADVERTISING and PROMOTION

اضغط هنا للإطلاع على أعمالنا السابقة  
العنوان والاتصال  
Address and Contact



العنوان: السعودية، الرياض، ظهرة لبن، شارع نجد العنوان الوطني: 3274-الرياض:7081-13782

Saudi Arabia, Riyadh, Zahrat Laban, Najd Street National Address: 3274-Riyadh:7081-13782

+966-55748 855

FAX 011-2478887

SUPPORT@ALKIFAHCO.COM

WWW.ALKIFAHIC.COM